
 

 

 

 

 

 １か月前はまだまだ汗ばむ陽気が続いていましたが、朝夕はめっきり涼しくなってきまし

た。この秋の時期は「灯火親しむ候」と言われ、中国の詩人である韓愈（かんゆ）が息子に

宛てた手紙に、涼しい夜長には灯火の下で読書するのに適しているため、勉学に励むように

と書いたことが由来です。日暮れが早まり夜の時間が長くなるこれから、生徒のみなさんは

どのような時間の使い方をするのがよいか、少し考えてみるといいですね。 

 赤中祭 大成功のうちに幕を下ろす！ 

 約１か月前の９月 29日に赤中祭（文化祭）を実施しました。保護者の皆様、地域の皆様

に参観いただき、生徒たちも生き生きとした発表を見てもらうことができました。 

今年度のスローガンは「フィクション ～唯一無二の創作(ストーリー)～」でした。実行

委員会からは、まるで物語(フィクション＝物語)のような、楽しい赤中祭にしたいという思

いが込められており、サブタイトルの｢唯一無二の創作(ストーリー)｣には、文字通り、他に

はない赤中だけの文化祭をつくりたいという思いが込められている、と説明がありました。 

自分の考えを言葉にのせ、相手に届くように工夫した作品が並んだ校内弁論大会をはじ

め、吹奏楽部の楽しい演奏、内容から発表方法まで各学級で考えて創り上げた学年発表、全

校生徒の気持ちを込めた「ＣＯＳＭＯＳ」の合唱と、文化祭にふさわしい内容でした。ま

た、実行委員会が取り組んだ、オープニングのダンスパフォーマンスや、体育館の壁に掛か

った大きなスローガン、エンディングを飾った動画も忘れられないものでした。 

一つのものを創り上げるために、多くの生徒がそれぞれの役割の中で様々な挑戦や試行錯

誤を行った結果の集大成を見ることができたと思っています。そして、スローガンに込めら

れた思いが一つの形となったと思っています。 

当日の聴衆としての生徒の態度も素晴らしいものでし

た。内容は違っていても、一生懸命取り組んでいることを

互いに知っているからこそ、それぞれの発表に対してしっ

かり受け取ろうとしていたのだと思います。赤中祭の当日

片付けをして帰る生徒の清々しい表情からも、「また一つ

成長の種が生まれたな」と嬉しくなった赤中祭でした。 
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 多様な学びから将来を考える 
  

 先月は１年生のキャリア教育の紹介をしましたが、各学年で様々な取組を進めています。 

２年生は 11月の職場体験に向けて、10月 23日に（株）岡山官公学生服から講師の先生

２名を迎え、マナー講座を実施しました。社会人としてのマナーについて具体的なお話を伺

い、あいさつの大切さ等について学びました。それだけではなく、仕事を選んだ理由や仕事

をする上で気をつけていること等の生徒からの質問にも答えていただき、マナーだけでなく

「仕事をする」ことの意味についてもしっかりと考えるきっかけになったと思います。 

３年生は 10月 19日に面接練習として明誠学院高等学校からの出前授業を受けました。志

願校を受験する際に行われる面接試験で、高等学校の先生方は何に注目しているのか、どの

ようなことを意識すればよいのか等についての講義だけでなく、グループでの模擬面接を行

って、具体的なアドバイスを受けました。動きがぎこちなかったり、質問に対して自分の考

えが出し切れなかったりした生徒もいましたが、これから普段の生活の中で意識して取り組

んでいけば十分間に合うことや少しくらい言葉に詰まっても問題ないことを教えていただ

き、これからしっかり取り組んでいこうという意欲が湧いたのではないかと思います。 

どの学習も自分の将来につながっているものです。一つ一つの機会を大切にして、自分自

身の夢や目標を掴み、実現に向けて取り組める人が一人でも多くなれば、と願っています。 

 

なみえ創生小中学校との交流 
  

 10月 30日の放課後に、宇宙秋桜を贈ってくれた福島県

浪江町にあるなみえ創生小中学校と一緒に、「宇宙秋桜開

花報告会」と「生徒会交流会」を兼ねてオンラインで交流

をしました。 

 参加したのは前と現の生徒会長・副生徒会長６名です。 

 初めてのオンライン会議でとまどいもありましたが、時

間が経つにつれて雰囲気も盛り上がり、互いの発表に対し

て質問をし合うなど、短くても充実した時間になりまし

た。 

                   生徒会役員もバトンタッチしました 
                    

                      様々な活動が３年生から下級生に引き継がれていま 

す。10月５日に立会演説会・投票が行われ、新しい生徒

会役員にバトンが渡されました。 

 生徒会長：末平芽衣   学級委員長：山本魅音 

副生徒会長：杉本 奏   生活委員長：羽原勝真 

      堀 杏理   保健委員長：今田昌利 

生徒会総務：大饗芙音   体育委員長：重利奏奈 

                           山口くらら  文化委員長：水島暖人 

学校ＨＰ随時 

更新しています！ 

日頃の生徒の活動の様子等につい

て、学校ホームページで 

紹介しています。お時間 

のあるときにでもご覧く 

ださい。 


